



Fünf Tage lang haben mehr als 5.000 Unternehmen aus 75 Ländern ihre Produkte auf der Hannover Messe 2018 gezeigt. Am Freitagabend (27.04.) ist Schluss, dann geht die weltweit größte und wichtigste Industriemesse zu Ende. Ein Ruf, den die Veranstaltung übrigens auch in diesem Jahr wieder bestätigt hat.

Anmoderation:

Fünf Tage lang haben mehr als 5.000 Unternehmen aus 75 Ländern ihre Produkte auf der Hannover Messe 2018 gezeigt. Am Freitagabend (27.04.) ist Schluss, dann geht die weltweit größte und wichtigste Industriemesse zu Ende. Ein Ruf, den die Veranstaltung übrigens auch in diesem Jahr wieder bestätigt hat.

Die Friedhelm Loh Group aus Hessen beschäftigt weltweit rund 11.500 Mitarbeiter. Einige Firmen der Unternehmensgruppe, wie Rittal, waren in diesem Jahr als Aussteller auf der Hannover Messe vertreten.

O-Ton Loh

Ob die weltweit wichtigste und größte Industriemesse ihrem Ruf wieder gerecht geworden ist? Friedhelm Loh Inhaber und Vorsitzender der Friedhelm Loh Group

O-Ton

Fünf Tage lang hatten mehr als 5.000 Unternehmen aus 75 Ländern ihre Produkte und Dienstleistungen auf der Hannover Messe 2018 gezeigt. Die Bilanz des Veranstalters: positiv. So Jochen Köckler, Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG.

O-Ton

Das Motto lautete in diesem Jahr "Connect & Collaborate" ? es ging vor allem um die komplette Vernetzung und das Zusammenarbeiten zwischen Mensch und Maschine in der Fabrik der Zukunft. Das Partnerland war in diesem Jahr Mexiko. Und auch hier war die Zufriedenheit groß, so der mexikanische Botschafter Granguillhome.

O-Ton

Die nächste Hannover Messe findet vom 1.-5. April 2019 statt. Partnerland ist dann übrigens Schweden.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hannover